

Wabup Karawang Diminta Jadi Pembina Viking Jabar

Karawang, **Demokratis**
Rumah Dinas Wakil Bupati Karawang, Jimmy Ahmad Zamakhsyari kedatangan pengurus Viking Jawa Barat, pada hari Selasa (02/10/2018) dalam rangka permintaan agar bersedia diadulatkan menjadi salah satu pembina.

Para pengurus Viking Jawa Barat meminta Jimmy untuk menjadi pembina Viking di Jawa Barat bersama Gubernur Ridwan Kamil dan beberapa pejabat lainnya di Jawa Barat yang selama ini aktif dalam memperjuangkan klub kebanggaan masyarakat Jawa Barat, Persib Bandung.

Merespon permintaan pengurus Viking Jawa Barat, Jimmy mengaku lebih enjoy menjadi pembina Viking Karawang.

"Saya jujur lebih enjoy di Karawang. Karena hubungan emosional dengan bobotoh Viking Karawang selama ini sudah tertanam sejak lama, lewat kegiatan-kegiatan kemanusiaan yang selama ini dilakukannya bersama,"

ujar Jimmy disela-sela pertemuan.

Namun jika dikemudian hari terdapat kepentingan yang lebih besar untuk bobotoh Persib di Jawa Barat, Jimmy mengaku siap untuk didaulatkan menjadi Pembina Viking Jawa Barat.

Jimmy pada prinsipnya siap dijadikan Pembina Viking Jawa Barat namun dengan prasyarat yaitu harus adanya program dan kegiatan sosial kemanusiaan yang dilakukan Bobotoh Persib di Jawa Barat.

"Saya siap dijadikan Pembina Viking Jawa Barat dengan syarat harus ada program kemanusiaan yang diagendakan oleh Viking," ujarnya.

Bob Napi, salah satu



Wabup Karawang Bersama Pengurus Viking Jawa Barat.

pengurus Viking Jawa Barat dalam pertemuan tersebut mengungkapkan alasan dipilihnya Jimmy menjadi pembina karena kepeduliannya terhadap eksistensi organisasi bobotoh terbesar Persib Bandung.

"Kedatangan kami ke sini meminta Kang Jimmy untuk menjadi pembina di Jawa Barat bersama beberapa pejabat lainnya yang selama ini memang peduli terhadap Viking. Kami memilih Kang Jimmy untuk naik ke Jawa Barat," ucap

Om Bob.

Sementara itu pantauan wartawan di rumah dinas Jimmy nampak hadir Dirijen Persib Bandung Yana Umar, serta beberapa pengurus Persib Club seperti Rudi Boseng dan Agus Ompong. (Jenal Alviansyah)